

Le Relecq-Kerhuon. Belle moisson de médailles pour les gymnastes



De bas en haut et de droite à gauche : Gaspar Hallochet, Timaël Prigent, Gaëtan Hili, Martin Baudson, Baptiste Le Fur, Nathan Hirret, Luhan Rodriguez Miguez, Amayur Guilloux Soudée, Chloé Le Reun, Clara Martin, Loane Pondaven, Dewi Breton.

Ce week-end s'est déroulé la première compétition de la saison en performance chez les garçons et filles. Plusieurs médailles ont été remportées lors de ce championnat départemental. La délégation kerhorre était composée de quarante gymnastes, des encadrants et des juges qui ont officié tout au long de ces deux jours de compétition. La prochaine compétition se tiendra à Quimper pour les gymnastes en catégorie fédéral A, le week-end prochain.

Résultats : Clara Martin (1^{er} en performance regroupement 14-15 ans). Loane Pondaven (2^e en performance 18-20 ans). Timaël Prigent (1^{er} en national 11 ans). Gaspar Hallochet (1^{er} en national 10 ans). Gaëtan Hili (1^{er} en national 12 ans). Martin Baudson (1^{er} en régional 7 ans). Baptiste Le Fur (1^{er} en régional 9 ans). Anna Line (3^e en fédéral A 10-11 ans). Laora Saint-Armand (1^{er} en fédéral A 14-15 ans). Juline Cabillic (2^e en fédéral A 14-15 ans).

Le Relecq-Kerhuon. Belle moisson de médailles pour les gymnastes